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大東体協 第  号 
令和４年 月  日 

 
大東市長 東坂 浩一 様 

 
大東市体育協会 
会長 秋山 悦子 

                          （公印省略） 

 
体育・スポーツの振興について（要望） 

 

 平素は、当体育協会の運営に対して、格別のご指導、協力をいただきありが

とうございます。 

 さて、スポーツ施策および市民体育館を中心とした体育施設の活動環境を整

えるため、これまでも要望を行ってきたところでありますが、今年度もスポー

ツ環境の充実ため、下記のとおり要望致しますので、ご検討のうえ、ご回答い

ただきますようお願いします。 

 

記 

 

１ 体育協会として 
 〇大東市民体育館の案内標識の設置について 
  寺川交差点に市民体育館の案内表示の看板の設置をお願いしたい。 
 〇市民体育館の放送設備の老朽化により大体育室でのイベント等と開催が難

しい状況ですので、至急に対処願います。 
 〇市民体育館出入り口の拡張について 

体育館から車で出る際は、見通しが悪く、また、左折時は縁石が邪魔になり

大回りをしないと出ることができないため、大変危険です。出入り口付近の拡

張をお願いします。 
また、夜間は、体育館の入り口がどこにあるのかわかりにくく、はっきりと

わかるような工夫をお願いします。 
〇市民体育館のエントランス前の水はけが悪く、雨の時は水が溜まっているの 
で対処してください。 
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２ 各競技連盟からの要望について 

 
 １剣道連盟 
  市民体育館で窓を開けて練習していると周り住民からうるさいと言われて

ため窓を閉めざるを得ない状況ですので送風機の購入をお願いします。 

 
 ２柔道連盟 
  小体育室の畳を置いてある下のマットが破れているので新しものに換えて

欲しい。 

 
３空手道連盟 
 空手用マットが老朽化しておりますので、すべったりして危険ですので、

新しい物を購入して欲しい。 

 
４卓球連盟 

  市民体育館の防球ネット（フェンス）を軽いのに換えてほしい。 

 
 ５バレーボール連盟 
  ①市民体育館の更衣室に冷房設備をお願いします。 
  ②市民体育館のマイクの具合が悪いことが多い。 
  ③市民体育館の二階のブラインドから光が漏れたりする。 
  ④市民体育館のバレーボールの支柱のカバーのバンドとカバーを新しくし

てほしい。 

 
  ６テニス連盟 
   テニスコート施設内に水飲み場がない。公園にはあるのだが。 

  
 ７バスケットボール連盟 

① テーブルオフィシャル用のデジタイマーの購入（１台） 
   ルールの改正により、２４秒から１４秒に変更となり、デジタルタイマ

ーも１４秒対応のものに買い替える必要がある。現在、１台のみ所持して

おり、市民大会や スポーツデー等の際、コートを２面使用するときの為

に、購入してほしい。 
   又、バスケットボールだけでなく、新デジタルタイマーは他競技にも使

用可能である。 
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②オフィシャル用の２４秒ショットクロック（２セット） 
  上記のルール改正により、選手に攻撃できる時間をわかりやすく表示する

ようにコートの両端に２４秒ショットクロックを設置する。 
北河内大会等の大規模な大会では、他市も使用している。次回の北河内大会

までには購入してもらいたい。 
 


